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Verpflichtende Zollbestimmungen für Rumänien-

Transporte ab 01.01.2023  
 

Das rumänische Finanzministerium hat per Regierungsverordnung das elektronische 

System RO e-Transport für die Überwachung des Transports von Waren und Waren mit 

hohem fiskalischem Risiko (GHFR = Goods with High Fiscal Risk) auf den Straßen 

eingeführt. Seit dem 01.01.2023 ist nun die obligatorische Eintragung des von der e-

Transport-Plattform generierten UIT-Codes auf dem Transportdokument in Kraft 

getreten. Bitte beachten Sie folgende Hinweise:  

 

Zu den Kategorien von Waren mit hohem Steuerrisiko (GHFR), für die das E-

Transport-System verpflichtend ist, gehören die Zol ltarifnummern: 

 

0701 0000 bis 0714 9999  

0801 0000 bis 0814 9999  

2201 0000 bis 2208 9999  

2505 0000 bis 2517 9999 

6101 0000 bis 6117 9999 

6201 0000 bis 6212 9999 

6214 0000 bis 6217 9999 

6401 0000 bis 6405 9999 

7213 0000 bis 7214 9999 

 

mit einer Bruttogesamtmasse von mehr als 500 kg oder einem Gesamtwert von über 

2.000 €.  

 

Was müssen Sie beachten? 

 

Der Transport mit den betroffenen Produkten muss vom Rumänischen 

Empfänger/Absender vor  Transportdurchführung im e-Transport-System deklariert 

werden, dieses kann drei Tage vorher erfolgen. 

 

Das elektronische Dokument ist eine Datei, die die folgenden Informationen enthalten 

muss, um den Transport von Waren mit hohem Risiko für Steuerzwecke zu überwachen:  
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• Absender und Empfänger der Waren; 

• Merkmale und Wert der beförderten Güter; 

• Ort der Be- und Entladung sowie Informationen über die Art der Beförderung.  

Das System wird daraufhin einen UIT-Code generieren, der ab dem im System 

gemeldeten identifizierten Transportdatum fünf Kalendertage lang gültig ist. Der UIT-

Code muss auf dem Beförderungspapier deutlich lesba r eingetragen sein. 

 

Bitte beachten Sie, dass die Verantwortung für die Anmeldung dieser Waren und die 

Übermittlung des UIT-Codes vollständig bei Ihnen liegt. Fehlt der UIT-Code für 

Sendungen aus den o.g. Warenkategorien, verhängen die Behörden hohe Bußgelder, 

die wir dann an Sie weiterbelasten müssten.   

 

Haben Sie Fragen? 

 

Zur weiteren Abstimmung dieser Transporte oder ergänzender Erläuterungen, wenden 

Sie sich gerne an unser Fachpersonal unter rumaenien@koch-international.de oder 

zoll@koch-international.de.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Ihr Team von Koch International 

 

 

Mandatory customs regulations for Romania 

transports as of 01.01.2023 
 

The Romanian Ministry of Finance has introduced the electronic system RO e-Transport 

for monitoring the transport of goods and goods with high fiscal risk (GHFR) on the roads 

by government decree. Since 01.01.2023, the mandatory entry of the UIT code 

generated by the e-Transport platform on the transport document has now come into 

force. Please note the following information:  
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The categories of goods with high tax risk (GHFR) for which the e-Transport system is 

mandatory include the customs tariff numbers: 

 

0701 0000 to 0714 9999  

0801 0000 to 0814 9999  

2201 0000 to 2208 9999  

2505 0000 to 2517 9999 

6101 0000 to 6117 9999 

6201 0000 to 6212 9999 

6214 0000 to 6217 9999 

6401 0000 to 6405 9999 

7213 0000 to 7214 9999 

 

with a total gross mass of more than 500 kg or a total value of more than € 2,000.  

 

What do you have to consider? 

 

The transport with the products concerned must be declared by the Romanian 

consignee/consignor in the e-transport system before the transport takes place, this can 

be done three days in advance. 

 

The electronic document is a file that must contain the following information in order to 

monitor the transport of high risk goods for tax purposes:  

 

 

• Consignor and consignee of the goods; 

• Characteristics and value of the goods transported; 

• Place of loading and unloading and information on the type of transport.  

 

The system will then generate a UIT code valid for five calendar days from the identified 

transport date reported in the system. The UIT code must be entered clearly and legibly 

on the transport document. 
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Please note that the responsibility for declaring these goods and transmitting the UIT 

code lies entirely with you. If the UIT code is missing for consignments from the above-

mentioned categories of goods, the authorities will impose heavy fines, which we would 

then have to pass on to you.   

 

Do you have any questions? 

 

For further coordination of these shipments or additional explanations, please contact our 

specialist staff at rumaenien@koch-international.de  or zoll@koch-international.de .  

 

With kind regards 

 

Your team from Koch International 

 


